
第 2回 草津市隣保館等運営審議会 における議論・意見のポイント 

今回の審議の目標は 

次回第 3回目以降の議論に備え、今後の議論テーマを決定し、 

テーマに沿った提案・意見形成を図るための現状分析、質疑応答等を行う 

です。 

審議のポイントは２つです！  

一つ目  前審議会でのご意見（答申）に対する「これまでの成果と今後の課題」から 

今後の議論テーマを決定します 

 

二つ目  行政機関との連携事例を参考に、 

委員各位にてテーマに沿った隣保館等との連携事案を検討 

現状の確認や質疑応答を行い、次回以降の審議会での発表に備える 

 

※準備・検討するにあたり、疑問な点や確認しておきたい点など遠慮なくご質問ください 

  例）駐車場は何台駐めれるの？   開館時間は？   貸館のキャパは？  予約（空き）状況は？ 

どんな相談にでも乗ってもらえるの？ 

現在どんな事業をしているの？ どんな共催事業をどんな団体としているの？ 

車椅子で利用できますか？ 

〇〇みたいな使い方って可能なの？ 

私は○○といった活動をしてますが、利用することはできますか？      等など… 


